

**PENYANTUNAN KELUARGA TERHADAP LAKI-LAKI  
LANSIA DI MINANGKABAU**

**(Studi Kasus Nagari Cupak Kecamatan Gunung Talang  
Kabupaten Solok)**

**SKRIPSI**

**Tugas untuk Mencapai Gelar Sarjana Antropologi pada  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik**



**Oleh**

**VIVIN AFRITA YENI**

**1610822006**

**Pembimbing I : Dr. Maskota Delfi. M.Hum**

**Pembimbing II : Dr. Zainal Arifin. M.Hum**

**DEPARTEMEN ANTROPOLOGI  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG 2023**

## Abstrak

**Vivin Afrita Yeni, 1810821017, Departemen Antropologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Andalas 2023, Judul : Penyantunan Keluarga Terhadap Laki-Laki Lansia di Minangkabau. Studi Kasus : Nagari Cupak Kabupaten Solok Kecamatan Gunung Talang.**

Penelitian ini dengan latar belakang banyaknya lansia laki-laki di Minangkabau yang merasa terlantar di Nagari Cupak. Seperti yang kita ketahui di usia tua ini seharusnya lansia mendapatkan perlindungan dari keluarga. Keluarga yang dimaksud sesuai dengan sistem kekerabatan yang dianut masyarakat Minangkabau yaitu keluarga luas.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Informan dalam penelitian ini adalah informan kunci yang dan informan biasa. Informan kunci yang akan menceritakan kehidupan mereka di usia tuanya, dan juga bagaimana keluarga luas lansia ini menyantuni mmereka. Pengumpulan data dilakukan secara observasi dan wawancara, data yang didapatkan akan melalui proses penganalisan.

Penelitian ini dilakukan pada lima orang lansia laki-laki yang seharusnya mendapatkan penyantunan dari keluarga luasnya (matrilinial) berupa saudara dan kemenakan, namun hanya satu di antaranya yang tinggal di tanah kaumnya berupa pondok tapi tetap di santuni oleh kemenakan dan anaknya, sedangkan tiga orang diantaranya hanya disantuni oleh anak dan istrinya kemenakan banyak yang tidak mengacuhkan dan sangat jarang sekali mengunjungi mamaknya, dan satu orang lansia lagi tinggal dirumah keluarga istrinya yang sudah meninggal karena tidak ada kemenakan yang akan merawatnya.